
 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 
Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 
 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 
 
 

РЕШЕНИЕ 
 
 

26.04.2007           № 468 
 
 

Об утверждении результатов  
публичных слушаний по 
проекту отчета об исполнении 
бюджета  г. Таганрога за 2006 
год 

 
 
В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» (в ред. от 
02.03.2007 №24-ФЗ), Решением Городской Думы от 29.09.2005 №117 «Об утверждении 
Положения «О порядке проведения публичных слушаний в городе Таганроге» (в ред. от 
27.04.2006 №236), Решением Городской Думы от 15.03.2007 №431 «Об утверждении 
проекта отчета об исполнении бюджета г. Таганрога за 2006 год и вынесении его на 
публичные слушания», Городская Дума 

 
 

РЕШИЛА: 
 
 

1.Утвердить результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении бюджета 
г. Таганрога за 2006 год (приложение). 

2.Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 
опубликованию. 

3.Администрации города Таганрога (Федянин Н.Д.): 
3.1. Рассмотреть поступившие от жителей предложения, не связанные с проектом 

отчета об исполнении бюджета г. Таганрога за 2006 год, проработать возможность 
их решения и проинформировать граждан о принятых мерах; 

3.2. Обеспечить официальное опубликование настоящего Решения в газете 
«Таганрогская правда». 

4.Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на Мэра города Таганрога 
Федянина Н.Д. 

 
 
Председатель Городской Думы 
города Таганрога                                                                                              Ю. Стефанов 
 
 
Рассылка: 
Администрация города 
Финансовое управление г.Таганрога 



Приложение  
к Решению Городской Думы 

 от 26.04.2007 № 468  
 
 

Результаты публичных слушаний 
 по проекту отчета об исполнении бюджета г. Таганрога за 2006 год 

 
Предложения и замечания внесены: 

№  
Предложения и замечания 

Решение, 
принятое 
по данному 
предложен

ию 

 
Мотивированное обоснование принятого решения, ссылка на закон 

1) Радченко Николай Петрович – житель города, председатель комиссии по экологии и благоустройству при Северо-промышленном Совете ветеранов, 14 
Артиллерийский, д. 56 

1 Считаю нужным положительно отметить  уровень расходов бюджета на 
экологию и благоустроительные работы в 2006 году. Считаю, что в бюджете 
2007 года средства на экологию и благоустройство необходимо предусмотреть в 
большем объеме. 

не требует 
включения 

     В соответствии с Решением Городской Думы от 27.04.2006 № 229 «Об 
утверждении Целевой программы мероприятий  по оздоровлению 
окружающей среды города Таганрога на 2006 – 2008 г.г.» на охрану  
окружающей среды города предусмотрены средства бюджетов всех уровней, 
предприятий и организаций г. Таганрога.  
     В целом, в 2006 году на эти мероприятия было затрачено 176,863 млн. руб., 
в т.ч. : 
-за счет средств бюджета города - 6,518 млн. руб. (из них по разделу «Охрана 
окружающей среды» и «Лесное хозяйство» - 1,377 млн. руб.); 
-за счет средств организаций и предприятий города - 160,278млн. руб.; 
-за счет средств федерального бюджета - 10,0 млн. руб.; 
-за счет средств областного бюджета 0,067 млн. руб. 
Кроме того, в 2007 году планируется выполнить мероприятий по 
благоустройству территорий на сумму 99627,1 тыс. руб., что в 1,2 раза (на 
16210,9 тыс. руб.) больше чем исполнено в 2006 году. 

2 Предлагаю изучить проблему неплатежей за вывоз ТБО – это потери доходной 
части бюджета. Кроме того, хочу обратить внимание на  стихийную свалку, 
устроенную жителями окрестных домов на территории профилактория 
«Ивушка». При проведении проверок с участием председателя КТОСа выявлено 
много неплательщиков за вывоз мусора, однако меры к ним никакие не 
применяются.  

не требует 
включения 

Санитарное состояние территории профилактория «Ивушка» находится в   
компетенции администрации данного объекта. МУП «Спецавтохозяйство» 
готово выполнить работы   по вывозу скопившегося мусора на возмездной 
основе. 
Кол-во домовладений в районе профилактория «Ивушка» - 268, заключено 
договоров - 184. Процент охвата - 69. Хозяева 10 домовладений категорически 
отказались от заключения договоров на вывоз ТБО. 
За свалку мусора на виновных жителей города составлены протоколы, которые 
направлены на рассмотрение  в административную комиссию. 
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3 Жители продолжают сваливать мусор в районе пересечения 14 

Артиллерийского и ул. Московской уже в течение нескольких лет. Меры не 
принимаются. 

не требует 
включения 

МУП «Спецавтохозяйство» производит сбор и вывоз ТБО в данном 
микрорайоне регулярно, в соответствии с планом. Вывоз стихийной свалки 
будет произведен до 20.04.2007 года (по данным УЖКХ и Т). 

4 В докладе начальника УЖКХиТ И.Н.Титаренко по итогам 2006 года прозвучала 
информация о средствах, затраченных на ливневую канализацию, 
благоустройство города. Это немаленькие суммы. В ходе проведения 
обследования в составе общественной комиссии работ по асфальтированию 
нами было выявлено много недоделок. Следовательно, вскоре опять 
потребуются средства на ремонт. Необходимо обратить внимание на проверку 
расходования бюджетных средств и контроль качества выполненных работ. 
 

не требует 
включения 

Контроль за расходованием средств местного и областного  бюджетов,  
выделяемых УЖКХиТ г.Таганрога,  осуществляется постоянно и на разных 
уровнях. Так в частности, в 2006 году  были проведены четыре выездные 
выборочные проверки использования областных бюджетных средств, 
выделенных на укладку асфальта и установку бордюрного камня, устройство 
покрытий из тротуарной плитки, на ремонт дорог и тротуаров, ремонт 
асфальтового покрытия и др. виды работ Финансовым управлением города 
Таганрога, часть из них – совместно с УЖКХиТ. Проверкой  были охвачены 
порядка пятидесяти объектов. Фактически выполненные работы 
соответствовали объемам  работ, указанным в форме №2. 
В соответствии с Распоряжением Главы городского самоуправления №63 от 
30.06.05 «Об организации комиссии по проверке использования средств, 
выделенных на капитальное строительство и ремонтные работы объектов 
ЖКХ (областной бюджет) и средств, выделенных на благоустройство 
территории города (бюджет г.Таганрога)» в 2006 году Финансовым 
управлением совместно с УЖКХиТ осуществлялся контроль за расходованием 
всех средств, выделенных на текущий ремонт и содержание ливневого 
хозяйства. Проверка фактически выполненных работ оформлялась актом 
выездной проверки. По нарушениям, выявленным в ходе проверок, было 
уменьшено финансирование по актам фактически выполненных работ.  
В 2007 году, после предоставления актов фактически выполненных работ, так 
же будет осуществляться контроль за расходованием бюджетных средств. 

5 Как понимать цифры приложения 1 «Исполнение по источникам 
финансирования дефицита бюджета г. Таганрога за 2006 год»? Почему 
некоторые коды отмечены жирным шрифтом ? 

не требует 
включения 

В соответствии с  Бюджетным кодексом РФ, в источниках дефицита бюджета 
города  отражаются поступления и погашения по кредитным заимствованиям 
муниципалитета, доходы от продажи земельных участков и остатки на едином 
бюджетом счете. Показатели, отраженные в приложении 1 показывают, что 
доходы от продажи земельных участков составили  5,5 млн. руб.; произведено 
погашение  бюджетного кредита в сумме 48,5 млн. руб. (задолженность 
2005г.). Кроме того, при исполнении бюджета города в 2006 году 
коммерческие кредиты не привлекались, привлекался только бюджетный 
кредит из областного бюджета в сумме 24,8 млн. руб., который был погашен 
полностью и своевременно. 
Жирным шрифтом выделены общие коды источников финансирования 
дефицита бюджета города, для наглядного восприятия. 

6 В приложении 6 «Отчет о расходовании средств резервного фонда 
Администрации г. Таганрога за 2006 год» на экологию средств не выделено ! 

не требует 
включения 

В соответствии с Решением Городской Думы от 27.02.2006 №196 «Об 
утверждении Положения «О порядке планирования и расходования средств 
резервного фонда Администрации г. Таганрога» средства резервного фонда 
Администрации г. Таганрога направляются на расходы, не предусмотренные 
бюджетом г. Таганрога на соответствующий финансовый год. 
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7 Сколько расходов на охрану природы показано на диаграмме ? не требует 

включения 
По разделу «Охрана окружающей среды» исполнение за 2006 год составляет 
1,0 млн. руб. или 100% плановым назначениям, в том числе:  
-300,0 тыс. руб. на обследование городских территорий, с целью установления 
степени их загрязненности и, в связи с этим, опасности для окружающей 
среды и человека, составления карты наличия участков радиационного 
заражения, выявления источников радиационного загрязнения. Работа 
выполнялась в соответствии с договором № 68/2006 от 01.07.2006г.  
-97,8 тыс. руб. на приобретение программного продукта, автоматизирующего 
деятельность экологической службы Администрации – «Эколог-город». 
Программа  позволяет производить сводные расчеты объемов загрязнения 
воздуха по городу с учетом застройки, в том числе в районах  
автомагистралей, формирует городскую базу данных; 
-74,2 тыс. руб. на приобретение прибора для аналитического контроля 
состояния атмосферного воздуха при возникновении аварийных ситуаций;  
-58,0 тыс. руб. на выявления участков загрязнения почв и грунтов токсичными 
элементами и разработки стратегии природоохранных работ в этом 
направлении. В соответствии с договором № 6 от 24.03.2006г. эти работы 
профинансированы в полном объеме; 
-300,0 тыс. руб. на восстановление памятника природы «Роща «Дубки» 
(корректировка рабочего проекта реконструкции, проведение экспертиз, 
работы по предотвращению подтоплений, санитарная рубка и обрезка 
деревьев). По договору от 12.01.06 № 06013 работы профинансированы  
полностью; 
-100,0 тыс. руб. на содержание особо охраняемых природных территорий – 8 
деревьев- памятников природы местного значения. Работы выполнены в 
соответствии с договором от 22.03.2006 № 14 ; 
-40,0 тыс. руб. на проведение мероприятий в рамках Дней защиты от 
экологической опасности; 
-30,0 тыс. руб. на издание сборников «О состоянии окружающей среды города 
Таганрога», «Экоэрудит» (исследовательские работы ущащихся). 
Мероприятия по изданию сборников выполнены. 

8 На культуру в 2006 году расходовано 80 млн. руб., на здравоохранение и спорт 
222 млн. руб., а больных все больше  и больше. Поэтому считаю в бюджете 
выделять денег на экологию, ливневки и санитарию неменьше, чем на 
здравоохранение и культуру ! 

не требует 
включения 

В настоящее время сеть муниципальных учреждений культуры г. Таганрога 
включает: 
-МУК «Централизованная библиотечная система»; 
-МУК «Театр им. А.П.Чехова»; 
-Муниципальные коллективы; 
-МУК «Центр культурно - досуговой деятельности»; 
-МУК «Городской дом культуры»; 
-и образованные в 2006г. МУК «Приморье» (Приморский парк) и МУК 
«Молодежный центр» (реорганизован из Дома учителя). 
Численность работающих по данным учреждениям составляет 894 шт. 
единицы. 
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Расходы по разделу «Культура» за 2006 год составляют 92,3 млн. руб. 
включают   заработную плату работников, оплату коммунальных услуг, так же 
средства, которые направляются на проведение общегородских праздничных 
мероприятий и капитальные вложения по объектам культуры (Театр им А.П. 
Чехова, изготовление ПСД и др.). 
Сеть муниципальных учреждений здравоохранения г.Таганрога включает 19 
учреждений (больницы, поликлиники, детские санатории). Численность 
работающих по данным учреждениям составляет  7616 штатных единиц, в том 
числе, оплачиваемых из бюджета города - 1369 штатных единиц. 
Одной из основ финансирования  вышеуказанных учреждений является 
заработная плата (40,5%), оплата коммунальных услуг (16%), оплата 
медикаментов (5,3%), оплата питания (4,5%), приобретение медицинского 
оборудования (12,3%), приобретение ГСМ для ОСМП (3,5%), проведение 
текущих и капитальных ремонтов учреждений (13%) и прочие текущие 
расходы на охрану учреждений, услуги связи, санитарно-эпидемиологические 
мероприятия и др.(4,9%). Всего расходы на здравоохранение в 2006 году 
составили 222,7 млн. руб. 
Дополнительно смотри пояснения по п.1 

 
2) Горбанев Павел Михайлович – студент ТТИ ЮФУ 
 
9 В 2006 году начала действовать областная Программа «Молодежь Дона – 2006». 

Какие в рамках этой Программы были выделены средства из городского 
бюджета или получены из областного бюджета? 
 

не требует 
включения 

В соответствии со ст.14 Федерального закона от 06.10.2003 № 131 – ФЗ «Об 
общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации» организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и 
молодёжью отнесены к вопросам местного значения поселения. Выделение 
средств на осуществление функций по работе с детьми и молодёжью 
осуществляется из средств городского бюджета в рамках реализации 
городской целевой программы «Молодёжь Таганрога» на 2006-2010 гг.». В 
2006 году на реализацию городской целевой программы «Молодежь  
Таганрога» на 2006-2010 г.г.» из городского бюджета было выделено 1966,0 
тыс. рублей. Дополнительно на проведение молодежных мероприятий и акций 
было привлечено 132 тыс. рублей спонсорских средств. 

 
3) Кузнецов М.Г. – житель города 
10 С 1 января 2007 года с вступлением в действие Жилищного кодекса по нашим 

домам ходили представители МУП «ЖЭУ» и предлагали себя в качестве 
Управляющей компании. Кто-нибудь проверял какие же затраты нужны, 
чтобы содержать такую ораву людей? Ведь с нас потом это ЖЭУ будет брать 
деньги на свое существование. Какие у них зарплаты, и сколько же человек 
работает на этом предприятии?  Хотелось бы, чтобы пред тем как согласиться 
или нет на такую Управляющую компанию, увидеть результаты проверки этой 
организации. 

не требует 
включения 

Включить в план проверок второго квартала 2007 года отдела контрольно-
ревизионной работы Финансового управления г. Таганрога  проверку 
содержания МУП «ЖЭУ». 
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4) Гализина Е.В. – житель города 
 
11          Согласно представленной информации для публичного слушания итогов  

исполнения бюджета города  по доходам за 2006 год, доходная часть по 
разделу  «прочие поступления от денежных штрафов (взысканий)», 
перевыполнена в целом  на  0,4 млн.руб. 
         Однако, в расшифровке по видам организаций, налагающих  штрафы на 
территории города, самая низкая собираемость штрафов , налагаемых УВД 
г.Таганрога, а точнее чуть больше 40%. 
          Прошу проинформировать какая работа проводится руководством УВД 
г.Таганрога по улучшению собираемости и поступлению штрафов в бюджет 
города? 

не требует 
включения 

В 2006г. УВД г. Таганрога было взыскано административных штрафов в 
бюджет города 2,5 млн. руб., что составляет 40% от начисленных сумм. 
В 2007г. собираемость штрафов увеличилась. Так, за 1 квартал при 
начисленных административных штрафах 1,9 млн.руб.   было взыскано 1,4 
млн. руб., что составляет 69,6%. 
Сотрудниками УВД г. Таганрога была проделана следующая работа по 
пополнению доходной части бюджета:  составлено 35 административных  
протоколов  в отношении неплательщиков по ст. 20.25 ч.1 КоАП РФ 
«Неуплата административного штрафа», по 8 из которым мировым судьей 
принято решение об административном аресте, а в остальных случаях к 
правонарушителям применена санкция в виде административного штрафа в 
двойном размере.  При отсутствии квитанции у правонарушителя, сотрудники 
УВД г. Таганрога направляют требование о взыскании наложенного штрафа 
по месту работы или в службу судебных приставов. 

5) Семенова Л.С. – житель города 
 
12 В своем докладе начальник Финансового управления г.Таганрога  сделала 

акцент на изменении структуры расходов в бюджетной сфере. Выросли 
расходы, направляемые на матзатраты: ремонты, приобретение оборудования, 
мебели, хозяйственные нужды. Не секрет, что родители воспитанников 
детских садов, учащихся средних школ регулярно сдают деньги на нужды 
учреждений. Отражаются ли в бюджете указанные средства и когда окончится 
подобная практика? 

не требует 
включения 

По сравнению с 2005 годом расходы на материальные затраты в сфере 
Образование возросли на 5,5 млн. рублей. Денежные средства, полученные по 
договорам пожертвования в 2006 году в сумме 673,3 тыс. руб., отражены в 
бюджете г.Таганрога как безвозмездные поступления, и направлены в 
образовательные учреждения города как дополнительное бюджетное 
финансирование, аналогично (как доходы от предпринимательской и иной 
приносящей доход деятельности) отражается в бюджете родительская плата за 
содержание детей в детских садах. Иные случаи взимания денег с родителей 
недопустимы и будут взяты Управлением образования г.Таганрога под 
строгий контроль. С 2007 года действует телефон доверия по фактам 
незаконного сбора средств в образовательных учреждениях (включая детские 
сады), просьба, сообщать по указанному номеру учреждение и конкретное 
должностное лицо для принятия соответствующих мер. 

 
6) Гурин С.С. – житель города 
13 Известно, что БСМП г.Таганрога получены новые машины скорой помощи в 

рамках национального проекта «Здравоохранение», снизились ли в связи с 
этим затраты бюджета на ремонт автопарка машин скорой помощи? 
 

не требует 
включения 

В связи с обновлением автопарка отделения скорой медицинской помощи 
МУЗ «ГБСМП» затраты на приобретение автозапчастей существенно 
снизились. Так на данные цели в 2005 году направлено 1 404,4 тыс. руб., в 
2006 году 529,7 тыс. руб. 

7) Кутнаренко Ю.А. – житель города 
 
14 Планируется ли в ближайшее время строительство спортивного комплекса в 

микрорайоне «Русское поле»? 
 

не требует 
включения 

В западном жилом районе планируется строительство физкультурно-оздорови-
тельного комплекса (ул. Шило, 210). В состав ФОК входят: универсальный 
спортивный зал размерами 36м Х 18м с трансформируемыми трибунами 
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вместимостью до 100 зрителей, плавательный бассейн с 4-мя 25 метровыми 
дорожками, тренажерный зал и прочие помещения. В целом пропускная 
способность ФОК 72 человека в смену. 
С 2005 года ведется разработка ПСД для строительства комплекса. В 2005г. 
направлено 95,4 тыс. руб. (областной бюджет), 2006г.- 1100,0 тыс. руб. 
(бюджет города), в 2007 году запланировано из средств бюджета города 1500,0 
тыс. руб. 

8) Жуков Д.В. – житель города 
15 К майским праздникам в 2006 году была нанесена разметка вида «зебра» на 

улицах города, что очень порадовало, но спустя 2 месяца разметка стала почти 
не видна, а сейчас совсем не видна. Даже в центре стало невозможно перейти 
дорогу.  Просим предусмотреть возможность нанесения разметки вида «зебра» 
более качественным способом! 

не требует 
включения 

В 2006 году проводилось нанесение разметки лакокрасочными материалами в 
соответствии с ГОСТ Р 51256-99, что было подтверждено комиссией 
(специалистами Финансового Управления и МУП УК 
«Благоустройство»).Функциональная долговечность дорожной разметки 
составляет 6 месяцев. По техническим условиям дорожную разметку 
необходимо обновлять 2-3 раза в год. 

16 Многие родители, водя детей в поликлинику на А.Глушко 12, возмущаются 
состоянием тротуара возле детской поликлиники, ходить невозможно, ребенка 
нужно держать крепко за руку, чтобы не прийти в поликлинику с 
дополнительной травмой! Когда будет отремонтирован тротуар на А.Глушко 
12, возле детской поликлиники? 

не требует 
включения 

Ремонт тротуара возле поликлиники по адресу А.Глушко,12 будет выполнен в 
2007 году. Конкретные сроки будут определены после проведения конкурса на 
ремонт внутридворовых территорий. 

17 Я проживаю по адресу ул. Петровская 82 кв.14, в нашем районе не 
организовано место для сбора мусора, нет мусорных  контейнеров. Просим 
предусмотреть возможность организации специально установленного места 
для сбора мусора. 

не требует 
включения 

В связи с тем, что плотность застройки в исторической части города не 
позволяет организовать контейнерные площадки в соответствии с 
требованиями «Санитарных правил содержания населённых мест», вывоз ТБО 
производится поведёрным способом- ежедневно. Претензий на качество 
обслуживания от жителей данного района не поступало. 

9) Бондаренко М.С. – житель города 
18 На внутридворовой дороге по улице Зои Космодемьянской между домами 24-

26 вот уже несколько лет существует яма значительных размеров, где даже в 
сухую погоду постоянно скапливается вода. Данная яма препятствует въезду 
во дворы домов №24-26. 
Кроме того, по адресу: З. Космодемьянская 24, а также в прилегающих домах 
отсутствуют условия для детей. Все качели находятся в неисправном 
состоянии, от них остались только стойки.  
Вопрос: Возможно ли отремонтировать внутридворовую дорогу и 
осуществить ремонт детских качель по вышеуказанному адресу? 

не требует 
включения 

Капитальный и текущий ремонт дорог и внутридомовых территорий 
выполняется по утверждённым титульным спискам. 
Ремонт внутридворовой дороги между домами 24 и 26 по 
ул.З.Космодемьянской будет рассмотрен при планировании работ на 2008 год. 
Ремонт детской площадки будет выполнен силами МУП «ЖЭУ». 

19 В последние 2-3 года заметны улучшения в уборке улиц города, но в 
некоторых местах соответствующими уборочными организациями совсем не 
производится уборка территории. 
Так например, при подъеме от порта существует лестница, которая выходит на 
улицу Шмидта. Данная лестница находится в запущенном состоянии, хотя 
постоянно используется гражданами города. 
Вопрос: возможно ли производить мероприятия по уборке мусора и обрезке 
ветвей на данной лестнице, хотя бы 1 раз в месяц? 

не требует 
включения 

Директору ООО «Южный город» дано поручение рассмотреть возможность 
выполнения работ по уборке лестницы, а директору «МУП «Зелёный город» 
внести обрезку деревьев в график работ на май 2007 года. 
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10) Джуплина Ю.В. – житель города 
 
20 Жители города сталкиваются с проблемой, когда в весенне-зимний период за 

окном температура +10, +15, а отопление в квартирах многоквартирных домов 
работает на полную мощность. 
Вопрос: что предпринимается в городе для модернизации котельных в целях 
регулирования подачи тепла в многоквартирные дома и экономии средств 
граждан по оплате услуг за отопление? 

не требует 
включения 

Теплоснабжающие предприятия регулируют качественные показатели 
отпускаемой тепловой энергии в соответствии с температурой наружного 
воздуха. На основании гидравлического расчета режима работы 
присоединенных тепловых сетей, проводится наладка тепловых сетей и 
потребителей тепловой энергии посредством установки дросселирующих 
устройств на тепловых узлах потребителей. Кроме того, на котельных в 
системе подпитки сетевой воды устанавливаются регуляторы давления для 
обеспечения работы котельной в соответствии с температурным графиком и 
заданным гидравлическим режимом. 
Согласно Постановлению Правительства РФ от 23.05.2006 №306 «Об 
утверждении правил установления и определения нормативов потребления 
коммунальных услуг» (Приложение №1), норматив потребления тепловой 
энергии для населения на нужды отопления определяется дифференцировано 
на 12 месяцев, исходя из отношения общегодового расхода тепла к 
отапливаемой площади. Прецедентов на установку узла учета тепловой 
энергии в отдельно взятой квартире в городе до настоящего времени не 
возникало. 

21 Населением города производится оплата услуг за поставку и транспортировку 
тепла в многоквартирные дома. В расходы на транспортировку тепла 
включены расходы на ремонт теплотрасс. 
Предлагаю довести до населения через  СМИ перечень теплотрасс, 
отремонтированных в 2006 году (с указанием количества отремонтированных 
погонных метров теплотрасс и стоимости выполненных работ), а также план 
мероприятий на вышеуказанные цели на 2007 год. 

не требует 
включения 

В постановлении Мэра города Таганрога от 19.05.2006 № 2065 «Об итогах 
проведения отопительного периода 2005г-2006г и начале подготовки 
жилищного фонда, инженерной и социальной инфраструктуры к эксплуатации 
в осенне-зимний период» осуществлены основные мероприятия по подготовке 
объектов жилищно-коммунального хозяйства и социальной сферы к 
отопительному периоду 2006г-2007г», определены основные мероприятия, 
выполнение которых обязательно для обеспечения надежного и 
бесперебойного теплоснабжения города в отопительный период. Приложение 
№ 10 к указанному постановлению определяет перечень и характеристики 
теплотрасс, подлежащих замене при подготовке к отопительному периоду.  
 На 2007год аналогичные мероприятия также будут разработаны и 
выполнены в период подготовки к осенне-зимнему периоду 2007-2008г.г. 
Проект соответствующего постановления Мэра в настоящее время 
разрабатывается. 
Вместе с тем, в соответствии со ст.5 Федерального закона №210-ФЗ от 
30.12.2004 «Об основах регулирования тарифов организаций коммунального 
комплекса» в рамках предусмотренных полномочий для органов местного 
самоуправления, Администрацией г.Таганрога разработана и утверждена 
Решением Городской Думы от 30.11.2006 №369 «Программа комплексного 
развития системы коммунальной инфраструктуры г.Таганрога на 2007-2010 
годы».  
Программа предусматривает выполнение мероприятий в сферах 
теплоснабжения, электроснабжения, а также водоснабжения и водоотведения, 
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газоснабжения, утилизации твердых бытовых отходов, рассчитанных на 
ориентировочный объем финансирования за счет всех источников (включая 
бюджетные средства и средства предприятий) в размере не менее 3 104 397,5 
тыс. рублей. Реализация программных мероприятий позволит поэтапно 
улучшать жилищные условия населения города, обеспечит возможность 
формирования и утверждения тарифа «на подключение» и будет 
способствовать снижению износа коммунальной инфраструктуры.  
 Тексты вышеуказанных документов были своевременно 
опубликованы в газете «Таганрогская правда». 
В 2007 году специалистами Финансового управления будет произведена 
проверка выполнения работ по ремонту теплотрасс за 2006 год. 

11) Шатохина Т.Н.  – житель города 
 
22 Когда будет налажено движение общественного транспорта в микрорайоне 

Северный жилой массив? В настоящее время у жителей в районе 4-й линии 
практически нет связи с БСМП, детской городской больницей, другими 
жизненноважными района города. 

не требует 
включения 

В целях улучшения качества обслуживания пассажиров Северного жилого 
массива с 01.04.07 выполнены следующие мероприятия: 
- на маршрутах №77 «ул. Дачная-Ленина-Ц.Рынок» увеличено количество 
автобусов большой вместимости до 4 единиц; 
- на маршруте № 74 «ул.Дачная-Вокзал Таганрог-1-ул.Дзержинского-ц.Рынок-
ул.Петровская-Порт» организовано движение 3-х автобусов большой 
вместимости. 
При обнаружении нарушений в работе транспорта по маршрутам, договором 
на осуществление пассажирских перевозок предусмотрены штрафные санкции 
к руководителю предприятия. 
В настоящее время подготовлен проект постановления об открытии 
маршрутов движения автобусов от ПМК по 4-й Линии в центральную часть 
города и др. 
Выполнение данных мероприятий позволит значительно повысить качество 
обслуживания жителей СЖМ. 
Заместителю Главы Администрации по вопросам городского хозяйства (Ревко 
С.А.) в срок до 14.05.2007 г. проработать вопрос о проезде жителей Северного 
жилого массива к БСМП, ДГБ (без пересадок), направить ответ Шатохиной 
Т.Н. 

23 Будут ли снижены цены на аттракционы в парке им. Горького ? Ни для кого не 
секрет, что в настоящее время аттракционы работают даже ради 1-2 
катающихся, тогда гражданам города очень дорого обходится походы в парк с 
детьми. 
 

не требует 
включения 

В течение 3-х лет, с 2004г. цены на катание на аттракционы в парке КиО им 
М.Горького не повышались, оставались на одном уровне. Несмотря на то, что 
в течение этого времени неоднократно повышались цены на коммунальные 
услуги, увеличивалась стоимость материалов, запасных частей и инвентаря, 
используемого для хозяйственной деятельности учреждения и технического 
обслуживания аттракционной техники. С 2004г. неоднократно производилось 
повышение заработной платы бюджетным организациям, что так же влечет за 
собой увеличение расходов. 
МУК «Центр культурно-досуговой деятельности» осуществляет свою 
финансовую деятельность за счет собственных средств и за счет средств 
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финансируемых из городского бюджета. Средства, выделенные бюджетом на 
2007г. составляют 2 333,4 тыс.руб. Это составляет 21% от общего объема 
затрат. 
В данном случае администрация МУК «Центр культурно-досуговой 
деятельности» не планирует снижение стоимости цен на катание на 
аттракционах. 
Пакет документов для утверждения цен на платные услуги – катание на 
аттракционах МУК «Центр культурно-досуговой деятельности» на 2007г. 
передан на рассмотрение и утверждение 02.04.07г. в отдел ценовой политики и 
тарифной комиссии Администрации г.Таганрога. 

 
Всего на публичных слушаниях выступили 2 жителя города по Решению Городской Думы «Об утверждении проекта отчета об исполнении 
бюджета г. Таганрога за 2006 год и вынесении его на публичные слушания». 
 
В ходе публичных слушаний поступило 23 предложения от 11 жителей, из них 5 – устных предложений (№1, 2, 3, 4, 9) и 18 –письменных, из 
них непосредственно по проекту Решения – 6 предложений, по иным вопросам – 17 предложений. 
Всего в таблице представлено 23 предложения, из них не требуют включения – 23. 
 
 
 
Управляющая делами Городской Думы            Т.Ерохина 
города Таганрога 
 

 


